

横芝 ロータリークラブ



会報

創立 昭和41年10月6日
 承認 昭和41年11月21日
 例会日時 毎週月曜
 (12:30~13:30)
 例会場 中国ダイニング富士屋
 (横芝駅前)
 事務局 〒289-1732
 千葉県山武郡横芝町横芝1519-6
 TEL 0479-80-1177 FAX 80-1178
 ホームページ
<http://www.yokoshiba-rc.jp>
 Eメール info@yokoshiba-rc.jp

2006~2007 RI会長ウィリアム・ビル・ボイド 第2790地区ガバナー白鳥政孝 ガバナー補佐菅井直秀

平成18年11月20日発行 NO.1784 第1912例会 会報委員長 森川忠

例会報告(平成18年11月20日)

点 鐘 富一美会員
 ソ ン グ 「手に手つないで」
 会 長 挨拶 (代理) 富一美会員
 会 務 報 告 (代理) 富一美会員
 幹 事 報 告 幹事 花澤英昌
 プログラム
 卓話 「ロータリーの基本について」
 地区クラブ奉仕委員会
 カウンセラー
 鈴木雅博パストガバナー

会長挨拶 (代理 富一美会員)



本日は、内田会長並びに会長エレクトの齋藤さん
がお休みのため、私、富が代理をさせていただきます。

又、特に会務報告はございませんが、本日卓話者
と致しまして鈴木パストガバナーをお招きいたし
ております。

鈴木様には大変お忙しい中、ご無理を申し上げま
してご来訪いただきましたこと、まずをもって、
御礼を申し上げたいと思います。どうも有難うご
ございました。

本日の卓話の内容につきましては、ロータリーの
基本に付きまして紐解きをお願いしておりますの
で、ご清聴の程、宜しくお願ひ申し上げます。

幹事報告

- ①例会変更のお知らせ
 - ・茂原RC
11/23(木) 休会
 - ・東金RC
11/28(火) 移動例会(房総風景鑑賞会)
点鐘12:30
会場:城西国際大学水田美術館
 - ・東金ビューRC
12/7(木) 点鐘19:00 エストーレホテル
12/28(木) 休会
- ②ガバナー事務所より
「ブラジル千葉県人会設立50周年記念事業」へ
のご協賛のお願いについて
- ③週報受領
 - ・多古RC

RYLA委員会より



RYLA実行委員 森川忠会員

11月11日(土)東金青少年の家に於いて、
第2回RYLA実行委員会が行われた。現地の確
認と、コースチェックを実施した。

平成19年2/23(金)~2/25(日)にかけて、第30回
のRYLAセミナーが予定されております。お子
さん、お孫さん、お知り合い、従業員の方等、参加
下さる方を大募集しております。当クラブから
私、森川と古西会員が地区RYLA委員として出
向しておりますので、ご協力の程宜しくお願ひ致
します。

外部卓話



< ロータリーの基本について > パストガバナー 鈴木 雅博 様

ロータリーの本筋に置くべき考えは、ロータリアン自身の研鑽、精神的な高揚を計り、ロータリアン自身の道徳基準を高める事ではないでしょうか。最近では、株価は一般常識からかけ離れた不思議な手法による操作で決まる様ですが、本来は企業の成績、企業の倫理的・道徳的・常識的な経営手法によって生み出される価値に対する評価で決まるのが自然だと思います。

ロータリーの評価は、行われた事業の量ですのでは無く、如何に優れたロータリアンを育んだかによってするべきと教えられて来ましたが其うであると信じて居ます。其うで無くては、ロータリーの特質を誇る事は出来ず、世に数多在る単なる奉仕団体と同列に過ぎないものでありましよう。

優れたロータリアン個々の事業活動や日常生活の良質な波紋が良質な環境を生み、良質な環境の広がりにより良い社会を成し、平和な社会の構築に向けての基礎となるものと考えます。

ロータリーは会員個々の修養の場と考えたらどうでしょう。お一人お一人が優れた人格をもって例会に参加し、お互いに影響し合っ、更にお一人お一人の仁徳のステージを上げ、ロータリアンの事業活動・社会生活の中にその意識が注がれば、道徳的倫理的な雰囲気社会が築かれます。

此の、ロータリアンの日常の行為行動こそ、『ロータリーの奉仕』の本質ではありませんか。ロータリアンの品位ある上質な思想が注がれる処に、クラブ奉仕があり、職業奉仕があり、社会奉仕があり、国際奉仕があると考えられるのです。ロータリーの奉仕は、ロータリアンの行動の精神的な面に影響を与え上質な制約を加えるかもしれませんが、ロータリアンの活動に物理的な制約を加えるものでは無い筈です。どんなに忙しくとも、行動する心の中に上質な思想を持つ事が本意でありましよう。

(本文より一部抜粋させて頂きました。
全文ご希望の方は事務所まで)

ポール・ハリス 語 録

知 識

人類全体の知識の向上に貢献する人は、単に一国を利するにとどまらない。そのような人は全世界の思人である。他人の思想や意見を学ぶことは、健康の維持に食物が必要であるように精神の健康に必要なことである。

無 知

無知は平和を脅かす。他のすべてが等しい場合、知性の一般的水準が高ければ高いほど、おせっかい、批判、横柄といった傾向が少なくなる。個人も国家も知識を持つことは自己および世界に対する義務である。

ニコニコボックス

パストガバナー鈴木雅博様 (卓話をさせて頂きありがとうございます)

越川博光君 (11/13空港見学に参加して頂き有難うございました)

富一美君・花澤英昌君・小林定雄君 (空港見学に参加させて頂きありがとうございます)

石田喜一君 (優良運転者の表彰を受けました)

青柳誠君 (仕事多忙です)

野島暉通君 (納税表彰式で横芝ロータリアンと同席出来たので)

森川忠君 (千葉県交通安全大会で模範運転手として表彰された)

石井省三郎君・富一美君 (結婚記念祝いを頂きありがとうございます)

本日計 45,500円
累 計 607,900円

出席報告



例会日	会員数	出席	MU	%
11月20日	34	30	4	100.0